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Com¡té de parsnts

Centrc ds scrv¡cÆa scolalrc du P.ysdes€leuets

PROCÈS.VERBAL de la séance du comité de parents du Centre de services scolaire du Paysdes-Bleuets tenue au
Complexe administratif de Saint-Félicien, sis au 1322, boulevard du Sacré-Cæur, ce 19e jour de juin 2023, à

18 h 30, et par visioconférence.

Présences:

Mme6 Maris'Claude Néron
Annie-Pier Fortin
Nathalie PowÍn
Marie'Pier Gagné
Ève Tanguay

Julie Tremblay
Karine Boivin
C¡role Boentges

Véronigue Lavoie
Mireille Tremblay

MM Éric Simard
Patr¡ck Guay
Jimmy Meunier

Visioconférence :

Mmes Véronique Lévesque-Dufour
Marie-Pier Martel-Langlais

Absences:

Mmes Paméla Genest

Jennifer Boily
Michelle Roy

Chantale Nadeau
Karen Brassard

Éliane Boivin
Marie-Pier Létourneau

Pascal Paré

Monseigneur Bluteau
Jolivent-fArbrisseau
Polyvalente de Normandin
Notre-Dame
Substitut - Notre-Dame
Substitut - Hébert
Benoît-Duhamel
SacrêCoeu r-Sai nte-Thérèse
Notre-Dame-de-Lourdes
CAé étud¡ante et représentante du comité consultatif
des services aux EHDAA

Polyva lente des Quatre-Vents
Carrefour étudiant
Jeanne-Mance-Pie Xll

Jean )ülll/Saint-Lucien
De la Rivière

Sainte-Lucie

Bon-Pasteur
Maria-Goretti
École secondaire des Grandes-Rivières
La Sourc*Les Prés-Verts

Boísjoli-Des Deux-Lacs

Notre-Dame-des-Anges-Saint-Louis-de-Gonzague

Sainte-Marie

Directrice générale adjointe

Directeur du Service du transport scolaire

M.

lnvités :

Mm"

M.

Annie Tremblay

Carl Gauthier
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1. Ouverture de la réunion et mot de bienvenue

La réunion débute à 19 h 09 et M. Jimmy Meunier, président, souha¡te la bienvenue à tous.

Lecture et adoption de l'ordre du jour

À la présentation de l'ordre du jour par M. Jimmy Meunier,

ilest PROPOSÉ par M. Patrick Guayet RÉsOLU à l'unanimité :

QUE l'ordre du jour soit adopté tel quel en laissant le point Affaires nouvelles ouvert

ADOPTÉ

3. Période de questions accordée au public

ll n'y a rien à signaler.

4. Reconnaissance de l'engagement pârental - lnvitée : M" Annie Tremblay, directrice générale adjointe

Le président et la vice-présidente du comité, M. Jimmy Meunier et Mme Mireille Tremblay, profitent de la

dernière rencontre du comité de parents pour remettre des certificats à des parents qui se sont démarqués

par leur implication et leur engagement en 2O22-2023. lls étaient accompagnés de Me Annie Tremblay,

directrice générale adjointe du Centre de services scolaire du Pays-des-Bleuets.

5. Consultation en lien avec la modification de la Politique sur l'application des mesures disciplinaires :

mesures alternatives, suspension et expulsion - lnvitée : Me Annie Tremblay, directrice générale

adjointe

Me Annie Tremblay fait part aux membres des modifications apportées à la Politique sur l'application des

mesures disciplinaires : mesures alternatives, suspension et expulsion. Elle mentionne qu'avec le projet de

loi 40, certains pouvoirs ont été délégués à la direction générale.

6. Réorganisation des cafétérias - lnvité : M. Carl Gauthier, directeur du Service des ressources matérielles

M. Carl Gauthier, directeur du Service des ressources matérielles, fait parl aux membres de la

réorganisation des cafétérias. ll y aura une diminution du nombre d'employés. lls miseront sur le côté

cantine et ils continueront à faire travailler les étudiants pour combler les besoins.

7. Tarification du transport du midi - lnvité : M. Carl Gauthier, directeur du Servíce du transport scolaire

M. Carl Gauthier, directeur du Service du transport scolaire, fait part aux membres du portrait de

l'utilisation du transport du midi. ll mentionne que c'est un service qui doit s'autofinancer. L'utilisation
diminue chaque année. ll fait part aux membres de l'équation utilisée pour projeter I'utilisation en 2023-

2O24. En date du 26 mai 2023, un déficit de 178740 S est prévu pour la prochaine année. M. Jimmy

Meunier se questionne à propos des coûts du transport du midi : est-ce que le nombre d'inscriptions
augmenterait si les coûts diminuaient? M. Carl Gauthier mentionne qu'il ne peut répondre à cela. ll
mentionne également que les grosses cohortes sont rendues au secondaire, et que le changement de
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clientèle se fait certaínement ressentir. M. Jimmy Meunier suggère qu'un sondage soit envoyé aux gens
qui délaissent le service de transport du midi afin d'en connaître la raison.

8. Consultation en lien avec la modification de la Politique relative eu transport scolaire - lnvité : M. Carl

Gauthier, directeur du Service du transport scolaire

M. Carl Gauthier fait part aux membres des modifications apportées à la Politique relative au transport
scolaire.

Le point 11.6 est traité à ce moment de la rencontre.

11. Parole aux comités :

11.6. Conseil d'administration du Centre de services scolaire du Pays-des-Bleuets

M'" Janot Pagé Kroft mentionne que la dernière année au sein du conseil d'administration a été

tranquille. ll ne s'est rien passé de concret. Les rencontres étaient bien encadrées. mais la formule
est à revoir pour rendre cela plus intéressant. Elle espère que ce soit plus actif l'année prochaine

considérant le nouveau projet de loi qui s'en vient. ll y aura beaucoup de nouveaux membres et

il n'y aura pas d'élection.

M'" Janot Pagé Kroft mentionne que le CSSPB est présentement en recrutement à l'international.
M'e Carole Boentges mentionne que la direction générale devrait discuter avec le Service des

ressources humaines, car il ne donne pas l'impression d'avoir des besoins. Elle n'a pas eu une

belle expérience lors de son entrevue et elle mentionne avoir fait beaucoup d'effort pour se faire

engager.

M. Jimmy Meunier fait part à Mre Janot Pagé Kroft qu'il n'est pas en accord avec leur nouveau

projet d'anglais, soit de laisser tomber des classes d'anglais intensif. ll voudrait que ce sujet soit

rediscuté lors des rencontres du CA. M-e Véronique Lavoie mentionne que le fait d'être une

enseignante spécialiste est un gros problème.

M*e Janot Pagé Kroft remercie les membres d'avoir été présents toute l'année scolaire

9. Lecture et adoption du procès-verbal de la rencontre du I mai 2O23

llest PROPOSÉ par M'" Nathalie Potvin et RÉsOLU à l'unanimité :

QUE le procès-verbal du 8 mai 2023 soit adopté tel que déposé.

ADOPTÉ

9.1. Suivi au procès-verbal du 8 mai 2023

M. Jimmy Meunier mentionne que la fratrie et le conjoint ne peuvent être rémunérés pour
les frais de garde lors des rencontres du comité de parents, et ce, en vertu de la Procédure
relative aux frais de déplacement, de séjour et de représentation, indemnités et allocations.
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M. Jimmy Meunier suggère qu'une résolution so¡t fa¡te afin d'inclure la fratrie dans le droit de
recevoir des frais de garde.

1O. Adoption du calendrier des rencontres 2023-2024

M. Jimmy Meunier fait la présentation du calendrier des rencontres pour l'année scolaire 2023-2024.

ll est PROPOSÉ par M* Mireille Tremblay et RÉSOLU à l'unanimité :

QUE le calendrier des rencontres du comité de parents pour l'année scolaire 2023-2024 soit adopté tel
que présenté.

11. Parole aux comités :

11.r. Délégués à la FCPQ

M. Jimmy Meunier mentionne que les conférenciers éta¡ent intéressants.
M. Marius Bourgeoys était présent. Pour plus de détails, il suggère de consulter le site
lnternet: httos://escouadeedu.cal. Une pièce de théâtre a été faite en lien avec un enfant
qui traverse une période difficile, une dépression profonde. ll mentionne que c'était très
touchant.

L'année prochaine pour le 50e, il y aura un colloque au Saguenay le 1e' juin 2024.

LL.2. Comité consultatif de transport

ll n'y a rien à signaler.

11.3. Comité EHDAA

ll n'y a rien à signaler

11.4. Parent veut savoir...!

ll n'y a rien à signaler

11.5. Comité de coordination des services à la jeunesse (entente MEQlMsssl

ll n'y a rien à signaler.

11.6. Conseil d'administration du Centre de services scolaire du Pays-des-Bleuets

Le point 11.6 a été traité après le point 8.

com¡té mobilisateur

ll n'y a rien à signaler.

t'-.7.
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12. Affaires nouvêlles

Mrc Mireille Tremblay remercie tous les gens présents, c'est aujourd'hui sa dernière rencontre du comité
de parents. Les membres l'applaudissent et la félicitent pour son magnifique parcours.

13. Prochaine réunion - 16 octobre 2023

La prochaine rencontre aura lieu le 16 octobre 2023

L4. Levée de l'assemblée

CP-1362-06-23 ll est PROPOSÉ par Mm Mireille Tremblay et RÉSOLU à l'unanimité

QUÊ l'assemblée soit levée à 20 h 50.

Meun

ADOPTÉ(

isle-Guay, secrétaíre


